

La Formación Vocacional y Orientación Profesional es un proceso formativo en el cual el educador acompaña a los adolescentes y jóvenes en la construcción de un proyecto de vida, durante el cual se requiere profundizar en las relaciones entre educación, trabajo y sociedad.

La atención a la Orientación Profesional ha sido de máxima importancia desde el triunfo de la Revolución Cubana; a partir del año 1959 se trazaron proyectos que respondían a esta actividad, por la necesidad, en las más variadas especialidades, de formar obreros, técnicos y profesionales. Todo esto determinó el surgimiento de planes encaminados al desarrollo de intereses hacia las distintas especialidades. Ha sido, desde entonces hasta la actualidad, responsabilidad de la escuela realizar la Orientación Profesional

La educación actual se enfrenta al desafío de preparar profesionales capaces de adaptarse activamente a los cambios, para responder a las necesidades de la Revolución, teniendo en cuenta las exigencias sociales para un desarrollo sostenible.

José Martí, en el "Ideario Pedagógico" manifiesta, de acuerdo con las condiciones concretas del momento, cómo debía ser la preparación del hombre para la vida, y hace énfasis en la responsabilidad de prepararlos en aquellos trabajos para los cuales podían desempeñarse en sus localidades.

Hoy cuando conmemoramos el 62 aniversario del Triunfo de la Revolución cubana en el año 1959, el 168 aniversario del natalicio del Apóstol José Martí y el 152 aniversario del Incendio de Bayamo, recordamos a nuestro Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, quien en la inauguración del Palacio Central de Pioneros en el Parque Lenin expresó y cito: "Y un palacio de pioneros es esencialmente un centro de formación, un centro de educación, y quizás el tipo más importante de centro de formación. De formación técnica, de formación cultural, de formación patriótica, de formación deportiva, de formación de proletarios, pero es esencialmente un centro de formación. Eso es un palacio de pioneros".

Así inicia un nuevo curso de formación vocacional en el municipio Minas de la provincia Camagüey, un curso que es sin dudas un reto para todos los que de una forma u otra tenemos la misión de preparar, orientar y formar a las nuevas generaciones para la vida, desarrollando actividades vinculadas a las diferentes ramas de la producción y los servicios, donde intervienen organismos, entidades y empresas de la producción que contribuyen con su accionar en la formación general integral de nuestros niños, adolescentes y jóvenes en un medio eminentemente participativo.

Con la convicción de que este será entonces un año de muchos retos, en el cual nos proponemos continuar asegurando el bienestar de pioneros y trabajadores mediante el cumplimiento estricto de las medidas higiénico sanitarias para evitar el contagio con la covid – 19, continuaremos perfeccionando el funcionamiento de los diferentes círculos de interés en nuestra instalación pioneril para hacer realidad esta frase de nuestro cantautor Silvio Rodríguez "No hacen falta alas, para hacer un sueño, basta con las manos , basta con el pecho, basta con las piernas y con el empeño..."